



« Art et Santé »

L'Association La Nouvelle Forge s'engage de manière active sur la démocratisation culturelle auprès des publics vulnérables. Cette année, elle remporte l'appel à candidature « Art et Santé » lancé conjointement par l'Agence Régionale de Santé (ARS) et la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC) Hauts-de-France. Trois candidatures ont été retenues pour l'année 2019 dans l'Oise, celle du Centre Hospitalier de Beauvais, du CHI de Clermont et de l'Association La Nouvelle Forge. L'objectif de ce projet est d'ouvrir l'accès à l'art, replacer la création au cœur des activités, du travail, des échanges. Accéder à une vision dynamique du quotidien et participer à l'éveil de l'esprit créateur.

Des artistes seront donc accueillis à résidence sur deux établissements du Pôle enfants et adolescents de l'association : l'Institut Decroly de Crépy-en-Valois et le CPR de Senlis.

Il s'agit de provoquer des expériences artistiques, questionner la vie institutionnelle des établissements pour l'enrichir d'une vision sensible.

Cette présence artistique sera également l'occasion d'un temps fort de partage entre les usagers, leurs familles, les professionnels de l'Association La Nouvelle Forge et ses partenaires habituels.